

COMMENT FAIRE

Par **Profil supprimé** Posté le 12/03/2017 à 10h28

Je ne sais pas m'arrêter et je rend malheureux mon entourage. J'ai l'impression qu'après plusieurs verres, mon cerveau ne fonctionne plus normalement. Je veux vraiment tout arrêter. J'ai l'impression d'être seul au monde avec cela.

2 RÉPONSES

Profil supprimé - 13/03/2017 à 12h14

t'inquiètes t'es pas seul, je commence mes démarches cette semaine pour les mêmes raisons.

Prise de rendez vous service addictologie à l'hôpital fixé et rdv avec mon médecin aussi... cette semaine. trop marre de faire du mal.

Sous des airs jovial et sympa je ne supporte plus !

Profil supprimé - 13/03/2017 à 14h59

Merci pour le message. Cela fait trois jours que ma femme ne me parle plus à cause de tout cela. Je ne sais plus quoi lui dire. J'ai aussi rdv avec un addictologue qui doit m'expliquer tout cela. J'ai vraiment envie de m'en sortir. Mais j'ai peur de ne pas y arriver. Encore merci pour le message
